

Aktuelle Informationen für die Bürgerinnen und Bürger von Keyenberg, Kuckum, Unterwestrich, Oberwestrich und Berverath

Echt. Ehrlich. Einzigartig.

20. Mai 2021

Spielmobil im Umsiedlungsstandort

Das Spielmobil der Stadt Erkelenz wird vor Ort sein. Das Ausleihen der Spielgeräte wird an folgenden Tagen an der Angerstraße „An St. Kreuz (neu)“ möglich sein:

- Samstag, 22.05.2021 von 12.00 bis 16.00 Uhr
- Samstag, 05.06.2021 von 12.00 bis 16.00 Uhr
- Donnerstag, 10.06.2021 von 16.00 bis 18.00 Uhr
- Samstag, 19.06.2021 von 12.00 bis 16.00 Uhr
- Donnerstag, 24.06.2021 von 16.00 bis 18.00 Uhr



Weitere Informationen zum Spielmobil sind auf der Internetseite der Stadt Erkelenz abrufbar:

<https://www.erkelenz.de/familie-gesellschaft-bildung-soziales/kinder-jugend-familie-und-soziales/spielmobil/> Alle Spielgeräte werden nach Rückgabe vor dem erneuten Ausleihen desinfiziert. Je nach Wetterlage (z.B. Gewitter mit strömendem Regen) ist eine Absage einzelner Termine möglich.

Baustart für Mehrzweckhalle in neuen Dörfern

Mit dem symbolischen ersten Spatenstich startet der Bau der Mehrzweckhalle in Keyenberg (neu). „Es ist eines der Projekte, die den Menschen das Ankommen in den fünf neuen Dörfern erleichtern sollen“, betonte Bürgermeister Stephan Muckel. Er dankte der Dorfgemeinschaft und den Vereinen „für die Ideen und das sehr konstruktive Miteinander.“



Die Dorfgemeinschaft Keyenberg Berverath Westrich e.V. und die Vereine waren seit der ersten Projektphase eng eingebunden. Ihre Ideen, Wünsche und Anforderungen an das neue Gebäude flossen bereits in den Architektenwettbewerb ein, der 2018 ausgeschrieben wurde. Aus dreizehn eingereichten Wettbewerbsbeiträgen wählte dann im Mai 2019 eine Wettbewerbsjury aus renommierten Architektinnen und Architekten sowie Vertreterinnen und Vertretern der Vereine und der Dorfgemeinschaft einstimmig den

Entwurf des Architekturbüros Duda aus Bergisch Gladbach.

Der Technische Beigeordnete Ansgar Lurweg zog ein positives Fazit. „Der Entwurf überzeugt städtebaulich als Ergänzung zu der auf dem gegenüberliegenden Grundstück entstehenden neuen Kapelle und durch den prägnanten Standort an der Nahtstelle zwischen Keyenberg (neu) und Kuckum (neu), er setzt die Anforderungen des Raumprogramms gelungen um und erhält vor allem auch die breite Zustimmung der Vereine.“

Zum Ende des Jahres soll der Rohbau fertig sein. Voraussichtlich im August 2022 kann die neue Mehrzweckhalle eingeweiht und genutzt werden. Insgesamt investiert werden rund 4,4 Millionen Euro.

Bürgersprechstunde zur Leitentscheidung und weiterer Prozess in Erkelenz



Anlässlich der vierten Leitentscheidung kam es unter den strengen Hygienerichtlinien zur Bürgersprechstunde im Beratungsbüro Keyenberg. Frau Dr. Renz vom MWIDE NRW (Ministerium für Wirtschaft, Innovation, Digitalisierung und Energie NRW), Frau Kranz als Umsiedlungsbeauftragte des Landes NRW und Herr Bürgermeister Muckel standen den Bürgerinnen und Bürgern zur Verfügung. Vorausgegangen war schon die Vorstellung des 33-seitigen Papiers im Rat der Stadt Erkelenz, in den Vorstellungen zur weiteren Entwicklung des Tagebaus aus Sicht des Landes geschildert wurden. Bei dieser fünften Sitzung des Rates am Mittwoch, 21.04.2021 in der Stadthalle war die Besuchertribüne zu klein, so dass sein Videomitschnitt des Vortrags und die Bürgersprechstunden ins Leben gerufen wurde. Nun erfolgt in weiteren Gremiensitzungen die Positionierung der Stadt Erkelenz als Ergänzung des im Dezember beschlossenen Forderungskatalogs. Mehr Infos zum Positionspapier sind der aktuellen Presse oder ab Mittwoch unter <https://ratsinfo.erkelenz.de/bi> zu entnehmen.

Kinderspielplatz

Die Ungeduld Ihrer Kinder ist groß, da sie einen Platz zum Toben und Spielen haben wollen und Verwaltungsvorgänge sie nicht interessieren. Für die Planungen des Spielplatzes in einem Umsiedlungsstandort sind die Abläufe leider nochmal langwieriger als bei der Planung von Spielplätzen an anderen Standorten. Nach Rücksprache mit den beteiligten Fachämtern ist die Fertigstellung des Spielplatzes erst Ende des Jahres zu erwarten.

Für Sie, Ihre Kinder und andere Familien ist dies natürlich keine gute Nachricht. Deshalb versuchen wir, eine Zwischenlösung zu finden. Neben der Aufstellung des Spielmobils wird geprüft, ob das Jugendamt möglicherweise auch in den Ferienzeiten besondere Aktionen am Umsiedlungsstandort anbieten kann.

Herausgeber **Stadt Erkelenz . Der Bürgermeister . Johannismarkt 17 .**
41812 Erkelenz Telefon 02431 / 85 - 0 Telefax 02431 / 70558
Ansprechpartner **Stadt Erkelenz . Anja Wingen . Telefon 02431 / 85 - 155**